

14 Sports

Football/Dernier tour des Éliminatoires de la CAN U-20/Avant le match Burkina Faso-Gabon, aujourd'hui à Ouagadougou

Les Panthéreaux concentrés et sereins

Serge Alexis Moussadji
Ouagadougou/Burkina Faso

A 16 heures, à Ouagadougou, devant les juniors du Burkina Faso, les poulains d'Anicet Yala (ils ont rallié la capitale burkinabè le 11 juillet dernier) ont, aujourd'hui, 90 minutes pour conserver ou ruiner leurs chances de qualification pour Niger-2019. Il ne leur reste que deux matchs pour faire partie ou non du prochain train de la CAN. Et tout passe par un bon résultat au Stade du 4 Août. Chacun en est conscient grâce à un petit détail : la victoire il y a quelques jours à Cotonou. Un souvenir qui permet d'évacuer un peu la pression ambiante. En effet, les Panthéreaux restent sur deux victoires en amical contre les Écuireils juniors du Bénin (3-2 le 30 juin à Libreville, 0-1 le 7 juillet à Cotonou). Engrangeant au passage leur première victoire à l'extérieur depuis plusieurs matchs. Un succès qui est devenu depuis un véritable motif d'espoir et un fil conducteur dans la préparation de l'équipe gabonaise. " Le sélectionneur ne cesse d'attirer



Photo : Wilfried MBINAH/L'Union

Les Panthéreaux jubilent après leur victoire sur le Togo à Libreville, vont-ils maintenir la dynamique du succès ce samedi à Ouagadougou ?

notre attention sur le fait que nous avons réussi à vaincre le signe indien. Puisque nous avons des difficultés à gagner à l'extérieur. C'est désormais chose faite et cela nous met en confiance pour la première manche contre le

Burkina Faso aujourd'hui", a déclaré le jeune latéral Yann Madouma Madouma. Qui ne veut pas, comme le reste de l'effectif et des responsables, trop s'enflammer. Si les Juniors béninois demeurent un bon souvenir,

staff technique et joueurs des Panthéreaux savent que le Burkina est un adversaire d'un autre gabarit. " Nous avons affronté le Togo et le Bénin. Ces confrontations nous permettent de nous faire une meilleure idée des Burki-

nabè. Il faut s'attendre à un football, même si la tactique pourra passer au second plan, technique et vélocité. Mais, notre jeu est la chose la plus importante et nous ferons tout pour l'imposer ce samedi ", a affirmé hier le sélectionneur

Anicet Yala. Son groupe " va bien ", même s'il doit faire face à de petits bobos. Comme le milieu de terrain Grâce Adieu Yomou Ngadi Obiang qui est suivi par le staff médical, mais dont la titularisation est retenue. Ray Eneme Bekale (milieu de terrain) est cet autre élément dont la présence sur le terrain n'est pas remise en cause. " C'est vrai que la CAF vient de le sanctionner pour un carton jaune. Et c'est son premier en quelques matchs. Mais, contrairement à ce que beaucoup de personnes ont pensé les cartons jaunes pris en amical ne sont pas cumulatifs. Il peut donc participer à cette rencontre ", a corrigé Yala. Le résultat du match aller va forcément conditionner la manche retour qui aura lieu le 21 juillet prochain à Libreville.

• Les arbitres du match : Beida Dahana, arbitre central (Mauritanie), Boudou Cheikhna Demba, arbitre assistant (Mauritanie), Ismaïle Hamidou Diallo, arbitre assistant (Mauritanie), Mathioro Diabel, 4e arbitre (Mauritanie). Marius Hubert Dadjo Houegban, commissaire du match (Bénin).

Football/Tournoi national de la montée en D2, édition 2018

Quatorze équipes pour deux places

PSNB
Libreville/Gabon

LE tirage au sort du tournoi national de la montée en Super D2 a eu lieu hier à la " Maison du foot Alexandre Samba ", siège de la Fédération gabonaise de football (Féga-foot). Ce sont finalement quatorze clubs qui, répartis en deux poules de sept, prennent part à cette compétition qui se déroulera, du 21 au 31 juillet

2018, à Koula-Moutou et à Lastourville. Au terme de la cérémonie dirigée par Yolande Mavouroulou (SGA 2 fédéral), quelques acteurs se sont prononcés. " Je pense que les choses sont désormais claires, les adversaires sont connus. Cela va permettre aux uns et aux autres non seulement de se fixer, mais aussi de se concentrer sur la compétition ", a souligné le coordinateur général de l'AO Vautour club Police, Philippe Aguékizo. Quant au président de la ligue du Haut-



Photo : Prosper Sax Nzé Bekalé

Une scène du tirage au sort du tournoi de montée en D2, édition 2018

Ogooué, J.R Ndounou, il a théoriquement favorable noté " le tirage au sort est à toutes les équipes,

même si dans une compétition il y a toujours les favoris sur papier et que la réalité se passe sur le terrain ". Henri Nang Mba, directeur provincial du Moyen-Ogooué, a estimé que " les groupes sont assez équilibrés, et les chances sont partagées ".

Programme complet de la 1ère journée
Poule A (Koulamoutou) :
• Mikanda FC (Nyanga) vs AC Réal de l'Ivindo (Ogooué-Ivindo)
• Boumi FC (Ngounié) vs Okano FC (Woleu Ntem)

• AO Vautour club Police (Estuaire) vs Jeunesse sportive de Makouké (Moyen-Ogooué)
Exempt : Missimba (Ogooué-Lolo)

Poule B (Lastourville) :
• AS COM (Ogooué-Maritime) vs Banio FC (Nyanga)
• Onze Etoiles (Ogooué-Maritime) vs CSL (Estuaire)
• Panthères Christ Roi (Ngounié) vs Maonda FC (Haut-Ogooué)
Exempt : Bouenguïdi sport (Ogooué-Lolo)

Football/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Vie des clubs

Mariage de raison entre Ascom et Sogara

J-P A.
Port-Gentil/Gabon

C'EST un ouf de soulagement pour les supporters et sympathisants de l'Association sportive et culturelle de l'Ogooué-Maritime (ASCOM). La société gabonaise de raffinage (So-

gara) prend en charge, dès la saison sportive prochaine, ce club créé, il y a quelque temps, par notre compatriote Hilarion Mbala. En clair, Ascom devra évoluer sous les couleurs et le label de la Sogara. Ce qui marquera le réveil des activités au sein de l'association sportive AS Sogara. Ce mariage de raison est



Photo : JP Allongo

Les joueurs de l'Ascom porteront, dès la saison prochaine, les couleurs de Sogara.

la résultante des négociations menées entre les deux parties. Le courrier adressé dernièrement à la ligue de football de l'Ogooué-Maritime, notamment, par le directeur général de la Sogara, Noël Mboumba, précise, entre autres « la composition du nouveau bureau ainsi que les modalités de la gestion (...) seront communiquées ultérieurement ».

La vision de la hiérarchie de la Sogara rejoint celle des plus hautes autorités de notre pays: soutenir le sport comme du temps de Ndella (SEEG), de la Jac (Oprag), du CSB (CNSS), de Pétrópolis (Elf Gabon devenue aujourd'hui Total Gabon), de Mbilinga (Shell), de Delta FC (OPT), de Telestars (Gabon Telecom), de Locomotive FC (Oetra)...